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A Palazzo Dogana si è tenuta l’Assemblea dei Sindaci dei Comuni appartenenti all’ATEM
FOGGIA 1 – NORD.

Ha aperto i lavori Maria Capozzi, responsabile dell’Unità di progetto costituita per la gara
d’ambito per l’individuazione del gestore unico a livello di ATEM del servizio di distribuzione
del gas naturale.

Nel suo intervento Francesco Miglio, Presidente della Provincia ha ringraziato i sindaci e i
responsabili tecnici dei Comuni appartenenti all’ATEM FOGGIA – 1 per la costruttiva
collaborazione sull’ importante  progetto che dovrebbe concludere la fase istruttoria entro la
prossima estate. Il Presidente Miglio ha esortato i sei Comuni che sono in ritardo nello
svolgimento delle attività che la legge riserva loro, invitandoli a recuperare il gap rispetto
agli altri per evitare di subire il potere sostitutivo che la legge prevede a carico della
stazione appaltante.

Giulio Gravaghi, Amministratore Unico di SCIARA srl – Energy Consulting – advisor per la
Provincia di Foggia in materia di gara gas, ha illustrato l’evoluzione della legislazione e
della normativa in materia, entrando nel merito degli ultimi e più complessi provvedimenti
legislativi e normativi unitamente ad alcune recenti sentenze del Consiglio di Stato che
modificano, per l’ennesima volta, le  modalità di calcolo del valore e la loro proprietà. Si è
soffermato anche sulla problematica relativa  all’acquisto da parte di 2i Rete Gas spa degli
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impianti di distribuzione del gas naturale di Nedgia spa che interessa numerosi Comuni
dell’ATEM FOGGIA 2, compresa la sentenza AGICOM del 25 gennaio 2018 che disciplina
questo acquisto ponendo alcune condizioni vincolanti 2i Rete Gas spa.

Alfreda Lizzini, responsabile di zona per la società SCIARA srl, ha presentato lo stato
d’avanzamento delle attività propedeutiche alla pubblicazione del bando di gara d’ambito
ed i prossimi adempimenti, le scadenze e le iniziative verso i Comuni inadempienti,
dichiarando che attualmente la situazione è positiva in quanto le attività dei comuni
dell’ATEM procedono regolarmente, nonostante le contraddizioni della legislazione vigente.

Nel successivo dibattito sono intervenuti diversi rappresentanti tecnici ed istituzionali che
hanno manifestato la volontà di proseguire nell’attività propedeutica alla pubblicazione del
Bando di Gara in accordo con la Stazione Appaltante.

Nelle conclusioni Giulio Gravaghi ha evidenziato le problematiche relative alla 
patrimonializzazione nei bilanci comunali degli impianti di distribuzione del gas di proprietà
pubblica, secondo il dettato del D.Lgs 118/2011 evidenziando le incongruenze con le
deliberazioni dell’Autorità per l’energia.

Sull’argomento è stato preannunciato un seminario di studi organizzato dalla Provincia di
Foggia.
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